

# さわらび

2020. 6. 22 No. 12 文責：大塚

## 運動会の実施について

運動会は、子どもたちにとって思い出に残るとても大切な行事の1つです。暑い中で練習して準備して、それを出し切って過ごした1日。片付けを終えた後の何ともしがすがしい疲労感……。

しかしながら、今年度は新型コロナウイルスの流行があります。現在、高知県では感染者が出ていませんが、都市部では依然続いています。また、学校の休校があったり、色々な行事を中止せざるを得なかったりしてきました。

このような状況で、子どもたちにとって大切な運動会の開催と関係する全員の安全確保の両立について、PTA役員の方のご意見もお聞きしながら、保・小・中で考えてきました。

現段階で決まっていることをご報告いたします。(なお、幡多福祉保健所管内の状況が今後大きく変化したときや、文科省等からより厳密な通知があった場合には変更もあります。)

- 9月12日(土) 午前中の開催とします  
8:30~12:00 [片付け終了、13:00]

○長時間になるほど、子どもたちはもちろんのこと、見に来ていただく皆さんの「人」との接触が増えてリスクが高まります。それを踏まえて、「密」になる昼食もとらずに午前中のみとしています。

○練習時間の短縮は、小・中が4月に休業した分の授業時数回復のために必要です。そのために、総練習を行いません。また、小・中全体で集まるとの練習を少なくすることと、子どもたちの競技する時間を多くするために、入場行進を行いません。開会式・閉会式も簡素化します。

○PTA種目・一般種目については、今後検討していきますが、子どもたちの種目の時間を確保するために、例年のような種目数にはならないこともご了承ください。

○中学校に關係する種目については、「100m走」「家族リレー」「小中合同リレー」「応援」は実施を決めています。それ以外は、今後、子どもたちが話し合ったりしながら決めていく予定です。

○ご来場いただく皆さんの感染防止対策等は、今後、詳しく計画を作ってお知らせいたします。

子どもたちにとっても、藤岡中にとっても最後の運動会です。「新型コロナウイルスという感染症のために時間は短かったけれど、やり切れて、心に残る運動会だった」と思えるように、生徒・教職員ともに取り組んでいきますので、ご協力をお願いいたします。

## 「藤岡マップ」を作ろう



今年度の総合学習では、小学校での「史跡巡り」や中1での「藤岡のお宝発見」などの地域に根ざした学習の総まとめとして、「藤岡マップ」という地図づくりに取り組んでいます。藤岡の

神社・寺・城跡や良心市、そして藤岡にたくさんある各家の反った石垣。このような藤岡ならではの文化と豊かな自然を中心とした地図です。また、中学生3人それぞれが、「50年後に残したい僕の好きな風景」を撮影して載せる予定です。

新型コロナウイルスによる休校でスタートが遅れましたが、5月29日(金)には、この取組のアドバイザーとして協力していただく、川村慎也さん(市生涯学習課)と一緒に藤岡地区内の石垣見学のフィールドワークに出かけました。現在は、それ以外に回って写してきた写真や説明のメモも含めて地図上に整理しています。

生徒にとっても関わる教職員にとっても思い出に残るものに仕上げ、そして地域や四万十市内で活用され続けるものになればと思います。



6月15日(月)にがん教育の訪問授業を行いました。その感想を掲載します。

### 【生徒の感想】

■今回の訪問授業では、がんの予防の仕方やがんにはどのようなものがあるのかということを知れてよかったです。僕は新型コロナウイルスでの休校中に少し生活バランスが乱れていたりしたので、これからの生活は今日習ったことを生かして、がんの予防ができるようにしていきたいと思いました。

ひまわりも大きくなっています。校舎花壇のはるかひ



まわり。生徒中心に草引き等の世話をしています。7月上旬には咲き始める予定です。

ぜひ、見に来てください。